2024-05-31

Niega 'Goliat' sabotaje a pozo de agua y presenta querella contra Brugada

Autor: Elba Mónica Bravo Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/05/31/capital/niega-goliat-sabotaje-a-pozo-de-agua-y-presenta-querella-contra-brugada-3388

Ciudad de México. El director de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito de la alcaldía Benito Juárez, César Barrientos Deras, con indicativo Goliat, precisó que no ha sido destituido, sino que es elemento activo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana local con permiso, sin goce de sueldo, por lo que interpuso una denuncia penal en contra de la candidata a la jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada Molina, y otros seis miembros del partido Morena.

También denunció a la residente de Benito Juárez Gabriela Ortega por el delito de falsedad de declaración, luego de que la mujer acudió el miércoles a la Fiscalía General de Justicia local para asegurar que el aspirante de PAN, PRI y PRD a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, y él ordenaron contaminar el pozo Alfonso XIII, ubicado en el perímetro de la alcaldía Álvaro Obregón, por lo que el agua que llegó a los domicilios de diferentes colonias tenía olor a hidrocarburo.

Entrevistado en la explanada de la alcaldía Benito Juárez, el mando policiaco del programa Blindar BJ señaló que en los próximos días presentará una denuncia por la vía civil para exigir, en su caso, la reparación del daño y una disculpa pública.

Por su parte, el alcalde de Benito Juárez, Jaime Mata, dijo que no responderá penal ni administrativamente a la denuncia que presentó Ortega, integrante de la Red Vecinal de Lucha en contra del Cártel Inmobiliario; sin embargo, mencionó que espera que la Contraloría General inicie una indagatoria de oficio.

En tanto, Daniel Servín, abogado del jefe Goliat, dijo que el 23 de mayo denunció, además de a Brugada Molina, a los morenistas César Cravioto, Sebastián Ramírez, Víctor Hugo Romo, Leticia Varela, Citlalli Hernández, David Vargas y quien o quienes resulten responsables por cuestiones de carácter electoral, luego de que hicieron mención a nivel nacional por televisión y en redes sociales que Goliat había sido investigado por explotación sexual y extorsión, de lo cual, según dijo, fue exonerado.

El litigante indicó que presentó la denuncia en contra de Ortega por el supuesto delito de falsedad ante autoridades porque la quejosa "refirió que tuvo conocimiento de la instrucción que supuestamente dio el jefe Goliat por medio de policías y de terceros" para que se contaminara el pozo Alfonso XIII.

2024-05-31

Santiago Taboada: dónde nació, qué estudió, qué ha hecho en CDMX y propuestas para Jefe de Gobierno 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.marca.com/mx/actualidad/elecciones-cdmx/2024/05/31/665a0b7fe2704e299c8b4575.html

Este domingo 02 de junio se realizarán las Elecciones en México 2024. Las y los ciudadanos del país acudirán a las casillas a hacer valer su derecho al voto para tener nuevos gobernantes y aquí te compartimos todos los pormenores acerca de Santiago Taboada. Además de las elecciones para la presidencia de la República Mexicana algunas ciudades tendrán elecciones locales. Una de ellas es la Ciudad de Méxco (CDMX), donde se votará por el o la próxima Jefe o Jefa de Gobierno. Santiago Taboada es uno de los candidatos que aparecen en las boletas electorales. A continuación les damos a conocer un poco más sobre él; desde dónde nació, qué estudió y las propuestas que ha presentado durante su campaña. Santiago Taboada, candidato a Jefe de Gobierno CDMXEste 2024 se llevarán a cabo las elecciones al próximo Jefe de Gobierno en la Ciudad de México. Santiago Taboada es uno de los candidatos que aparece en las boletas electorales en esta ocasión. El miembro de la alianza PAN-PRI y PRD se enfrenta a Clara Brugada, quien forma parte de la coalición Morena, Partido Verde Ecologista y del Trabajo; así como a Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano.; Quién es Santiago Taboada? Santiago Taboada es nacido el 14 de octubre de 1985 en la Ciudad de México, México. De acuerdo con Expansión Política, en su perfil cuenta con ser licenciado en Derecho, egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Además, de 2013 a 2015 realizó una maestría en Gobernanza y Comunicación Política. A esto se le suman estudios complementarios en la Universidad Pontifica de Salamanca, España.¿Qué cargos políticos ha ocupado Santiago Taboada? Trayectoria en la políticaEntre su historial político Taboada tiene el haber sido diputado local, y federal; así como alcalde de la Benito Juárez en 2018. En el proceso electoral de 2021 logró ser reelegido con 162,049 votos a su favor. Propuestas de Santiago Taboada a Jefe de Gobierno CDMX 2024 Santiago Taboada ha presentado múltiples propuestas a la ciudadanía en busca de obtener simpatizantes que voten por él el próximo domingo 02 de junio. A continuación les compartimos algunas de ellas. Ciencia para predecir la actividad criminalNuevas tecnologías y escuelas de tiempo completoCobertura universal de salud desde el nacimientoReanudación del programa 'Médico en tu casa'Creación de espacios seguros e inclusivos para las mujeres'Horizonte global'. Convenios entre el sector público y privado que impulsen la economíaConstrucción de al menos cuatro líneas adicionales del Metro de la capital

2024-05-31

Propuestas de Clara Brugada: Dónde nació, edad e iniciativas para ser jefa de Gobierno CDMX por Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.marca.com/mx/actualidad/elecciones-cdmx/2024/05/31/665a3ce7e2704e8d9a8b458f.html

Este domingo 02 de junio se realizarán las Elecciones en México 2024. Las y los ciudadanos del país acudirán a las casillas a hacer valer su derecho al voto para tener nuevos gobernantes. Además de las elecciones para la presidencia de la República Mexicana algunas ciudades tendrán elecciones locales. Una de ellas es la Ciudad de Méxco (CDMX), donde se votará por el o la próxima Jefe o Jefa de Gobierno.Clara Brugada es una de las candidatas que aparecerán en las boletas electorales de la capital de la República Mexicana. Para que conozcan un poco más de ella, a continuación les presentamos quién es la candidata de Morena, así como su historial político y las propuestas que tiene en esta ocasión. Clara Brugada, candidata a Jefa de Gobierno de CDMXClara Brugada se encuentra actualmente en la contienda para ser la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX). Brugada lleva el estandarte del partido Movimiento de Regeneración Nacional, mejor conocido como Morena. Su competencia son Santiago Taboada de la coalición PAN-PRI-PRD y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano.¿Quién es Clara Brugada?De acuerdo con Wikipedia y otras fuentes consultadas, Clara Brugada es una economista y política mexicana que, como se mencionó anteriormente, forma parte del partido Morena.En su historial tiene el haber sido diputada al Congreso de la Unión por el distrito 22 en 1997 en el entonces Distrito Federal.; Cuándo nació Clara Brugada? La actual candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México nació el 12 de agosto de 1963 en la CDMX. Es decir, actualmente tiene 60 años de edad. Se graduó como licenciada en economía de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y posteriormente comenzó su carrera política. Cargos que ha ocupado Clara Brugada Clara Marina, quien es de religión católica, tiene un vasto historial en el mundo de la política. Aquí les dejamos algunos cargos que ha ocupado. Diputada del Congreso de la Unión: 1997-2000Diputada de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal: 200-2003Diputada del Congreso de la Unión: 2003-2006Jefa delegacional de Iztapalapa: 2009-2012Diputada Constituyente de la Ciudad de México: 2016-2017Alcaldesa de Iztapalapa: 2018-2023Propuestas de Clara Brugada a Jefa de Gobierno CDMXClara Brugada ha presentado a la ciudadanía un proyecto de múltiples propuestas con las que busca convencer que voten por ella en las Elecciones a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) 2024. Aquí les presentamos algunas. Construcción de más líneas de cablebús y remodelación del metro de CDMXIncrementar patrullaje en la capital del paísEscuelas de nivel básico de tiempo completoImplementar protocolos en escuelas para mejorar salud de las infancias con mejores hábitosEntrega de lentes a niños que los requieranFortalecer iniciativa "SOS: no estás sola, la ciudad te cuida" para combatir la violencia de género

Página: 15



Arturo Castagné... Presentaré DENUNCIA en EE. UU. en CONTRA de Clara Brugada

El empresario veracruzano acusó a **Brugada** de ocultar 2.6 millones de dólares en paraísos fiscales en el extranjero

TANYA ACOSTA

l empresario Arturo Castagné Couturier indicó que en los próximos días presentará una denuncia ante el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos en contra de Clara Brugada Molina, por presuntamente tener una cuenta en paraísos fiscales.

Al respecto, detalló: "En los próximos días voy a ir a presentar una denuncia ante el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos, porque ahí es en el único lugar donde tengo la confianza que van a hacer una investigación que no se cargará para ningún lado y va a ser una investigación en la cual van a proceder; es muy fácil nada más sacar un documento y decir que el señor dice mentiras".

Esta afirmación la dijo el empresario luego de que el pasado 28 de mayo, publicó en sus redes sociales documentos bancarios y de inversión de una presunta cuenta de Clara Brugada, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, por 2 millones 683 mil 530 dólares, que estarían en el paraíso fiscal Seychelles -un archipiélago ubicado en la costa oriental de África.

En esa ocasión y como respuesta a los señalamientos hechos por Arturo Castagné, la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, emitió un comunicado en el que desestimó las declaraciones de Arturo Castagné, argumentando que detectó una contradicción

a causa de los códigos Swift (una serie de 8 a 11dígitos para identificar al banco receptor de una transferencia internacional), pues estos no pertenecen al Seychelles Commercial Bank, cuyo código es SEYSSCSC, señaló la UIF.

Ante la postura de la *Unidad de Inteligencia Financiera, Castagné Couturier* puntualizó que le pareció increíble que dicha dependencia, en menos de 24 horas desmintiera el hecho, no obstante que él tiene todo totalmente documentado.

De la misma manera, aseguró: "Lamento mucho, por un lado, que la UIF cuando quiere actuar actúa en menos de 24 horas, lo que sí les puedo asegurar es que toda la información que publiqué es totalmente verdad, yo no miento, es verídica la información, y obviamente, es increible que en menos de 24 horas la UIF pueda salir a negar a decir que no es verdad lo que publiqué, cuando tengo totalmente documentado que la señora tiene cuenta en paraísos fiscales".





Página: 15







Arturo Castagné Couturier



